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OGGETTO:

 

 
Verbale Senza Numero: Discussione sui punti 
all’ordine del giorno. 

 
L’anno Duemilasette, il giorno Sette del mese di Settembre alle ore 16,00 nella sala delle 

adunanze consiliari. 
Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 

signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE  X 
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA  X 16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE  X 
7) MORICONI CESARE  X 18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 16 
Assenti         n°   5 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO  X - CARTA MARIO  X 
- SCHIRRU VALTER  X - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del Vice 
Segretario Generale Dr.ssa Aresu Anna Maria. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Mallus Federico - Mallocci Massimiliano - Lebiu Massimo 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo, ultimate le interrogazioni, procede all’esame dei punti all’ordine del 
giorno. 
 
Sul primo punto: Ratifica deliberazione della G.C. n°101 del 09/07/2007 "Variazione al bilancio di previsione 
dell'esercizio 2007, al bilancio pluriennale ed alla relazione previsionale e programmatica del triennio 
2007/2009 (art. 175, c. 8 del D.L.vo n. 267/00)". 
 
Intervengono: 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma che alcune poste in bilancio sono state inserite, soprattutto per quanto 
riguarda alcuni interventi finanziati dalla Regione Autonoma, come quello del Centro Servizi per l’inserimento 
lavorativo dei soggetti svantaggiati dove c’è stato un finanziamento di 92.910,00 euro. E’ stato assegnato, sempre 
da parte della Regione Autonoma della Sardegna, un finanziamento di 10.000,00 euro per lo sportello linguistico e, 



la Legge Finanziaria Regionale del 2007, aveva previsto un incremento del finanziamento relativo alla gestione dei 
beni culturali pari al 90% del costo del personale rispetto al 70% sinora erogato. C’è stato un intervento, causato 
dai ritardi sull’esito del finanziamento della Legge Regionale n. 7 del 2005, che riguarda la gestione delle 
biblioteche comunali e quindi si è provveduto, con questa variazione, a svincolare alcune risorse posizionandole nei 
rispettivi Capitoli. Ricorda che sono stati assegnati al Comune gli indennizzi per la Blue Tongue e che ci sono stati 
alcuni interventi di variazione dovuti alle richieste da parte dei vari settori. La Giunta ha ritenuto di procedere a 
deliberare la variazione al bilancio di previsione 2007 portando comunque, entro i sessanta giorni, così come 
previsto dall’art. 175 del TUEL, all’attenzione del Consiglio Comunale la delibera per la sua ratifica. Approfitta, 
dell’occasione, per comunicare che le risposte, su quella richiesta firmata dai Consiglieri di annullamento della 
delibera, sono pronte e si possono, eventualmente, consegnare. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo afferma che si possono consegnare alla fine della discussione del 
punto. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale lamenta il fatto che ancora si abbiano variazioni di bilancio e non ha 
capito perché questo sia stato portato ai sessanta giorni, proprio alla scadenza di oggi, quando si hanno ancora, in 
sospeso, quelle famose due delibere presentate il primo di luglio e su cui non gli è pervenuta risposta. Vorrebbe un 
chiarimento. Per la votazione di questo punto, perché è sempre una variazione riguardante il bilancio, non se la 
sente di votarlo anche perché ancora non gli è stata data risposta dopo i trenta giorni. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma di aver detto poco fa al Presidente del Consiglio che gli sono state 
consegnate le risposte. Precisa, anche, che si sta parlando di due cose completamente diverse perché uno parla del 
rendiconto 2006 e l’altro, il punto in discussione oggi, del bilancio 2007. Sostiene che questa variazione può andare 
per conto suo e che la eventuale positività dell’istanza presentata non implica alcuna conseguenza su questa 
variazione. I trenta giorni per la risposta sono stati rispettati. Spiega che innanzitutto se si va a guardare 
attentamente l’istanza non si capisce chi l’abbia proposta e ai sensi di quale articolo dello Statuto sia stata fatta, non 
essendoci specificato nulla di tutto questo. Non sa neanche perché sia stata indirizzata al Presidente del Consiglio e 
al Segretario e non al Sindaco e all’Assessore che sono tenuti a rispondere entro i trenta giorni. Ribadisce che la 
risposta c’è e di aver detto al Presidente che le stesse verranno consegnate ai Consiglieri che hanno fatto istanza. 
Spiega, però, che questa risposta non ha nessun nesso con la delibera in discussione oggi  e siccome il Consigliere 
Podda ribadisce che non può dare un giudizio su questa delibera se non ha a disposizione  la  risposta alla richiesta 
fatta, gli ribadisce che questa risposta non ha nulla a che fare con la delibera di variazione,  perché è relativa al 
Consuntivo 2006. Afferma che il Consigliere Podda, nonostante la sua anzianità di Consigliere, forse non ha ancora 
recepito bene tali differenze. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma che il Consigliere Podda ha posto il quesito che non è 
in grado di votarlo perché non ha le risposte. Sostiene che pur dando una interpretazione da lui non condivisa i 
quattro Consiglieri firmatari di questo ricorso hanno inoltrato un ricorso legittimo. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale precisa che non è un ricorso ma di avere citato quelle due delibere. 
Ricorda ancora che ce n’era un altro di precedente per l’annullamento di due delibere che non erano a norma. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale si dice dispiaciuto che il Consigliere Podda confonda ancora il rendiconto con il 
bilancio. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale ribatte che non sta facendo confusione e lamenta che tutte le volte si arriva 
all’ultimo giorno, alla scadenza, ad approvare certe cose. Su questo non è d’accordo. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale spiega che si è arrivati all’ultimo giorno in quanto di mezzo c’era il periodo 
estivo. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale afferma che è periodo estivo tutto l’anno e ribadisce la sua lamentela che 
tutte le volte si arrivi in Consiglio sempre all’ultimo giorno. Ritiene che occorra farlo tempestivamente, molto 
prima. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale spiega che si è comunque nei termini prescritti dalle norme. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale afferma che questi non sono termini. 
 



Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale invita il Sindaco a non raccogliere le provocazioni. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma che ognuno risponde con la propria coscienza del presente, del passato 
e anche del futuro. 
 
Il Consigliere Podda Salvatore il quale ricorda che l’altra volta in Consiglio Comunale, dopo aver parlato tanto in 
Conferenza dei Capigruppo, si è fatto ciò che si è voluto. Si era parlato di annullare la delibera sui rifiuti solidi 
urbani che invece è stata portata in Consiglio e, questo, non va bene. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale invita il Consigliere Podda ad accomodarsi. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale invita il Consigliere Podda ad usare termini appropriati perché è un Consigliere 
comunale e quindi si deve attenere ai doveri e al comportamento del Consigliere comunale, anche nel linguaggio.  
 
Il Consigliere Orrù Alessandro il quale si dice dispiaciuto della situazione che si è venuta a creare, però ricorda 
che il Consigliere Podda ha avuto la parola e quindi pensa che, a prescindere dal contenuto, il Sindaco aveva modo 
di replicare dopo aver chiesto la parola come fanno tutti i colleghi. Ricorda che il Sindaco ha una lunga esperienza 
Amministrativa alle spalle e quindi sa che il dibattito politico molte volte si rivela anche un pochino ruvido e quindi 
è meglio parlare al momento giusto. Voleva riprendere il discorso del Consigliere Podda visto che quel documento 
l’ha sottoscritto anche lui. Afferma che il Consigliere Podda ha messo in risalto il fatto che la risposta comunque 
non c’è stata data nonostante il documento sia stato presentato il primo di agosto ed esista comunque un documento 
che è stato presentato il giorno 18 luglio in Consiglio Comunale e sottoscritto da tutta l’opposizione, che faceva 
riferimento allo stesso problema. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale ricorda che la risposta al quesito e al ricorso c’è e adesso verrà 
consegnata. 
 
Il Consigliere Orrù Alessandro il quale si chiede come mai dare corso a questa polemica se la risposta era pronta. 
E’ lieto di sapere che si ha una risposta concreta, però spiega di essere venuto stamattina al Comune e che gli è 
stato detto che la risposta gli sarebbe stata consegnata la settimana prossima, quindi in palese ritardo rispetto, alla 
richiesta che era stata fatta. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma che, consapevoli di questo ritardo e pur non capendo 
bene i termini a cui ci si sta riferendo, ci si è attivati tramite gli uffici per questa risposta. 
 
Il Consigliere Orrù Alessandro il quale sostiene che gli fa molto piacere però ripete che non c’è arroganza nel 
chiedere le cose, anzi, c’era tutta la volontà di collaborare anche per un documento contabile, che è un documento 
importante, se si vuole esprimere, perlomeno, un giudizio compiuto. Quindi era certamente una formalità, non 
voleva essere altro, però ricorda che, pur essendo solamente formali, se vengono posti dei quesiti o delle riflessioni 
è giusto avere una risposta anche in tempi congrui. 
 
Il Consigliere Orrù Andrea il quale preannuncia il voto contrario dal momento che, pur considerando che si tratta 
di finanziamenti che pervengono dalla Giunta Regionale, quindi debbono essere spesi nell’interesse dei 
concittadini, si riserva di verificare come questa spesa verrà effettuata da parte dell’Amministrazione. In attesa di 
verificare come questi soldi verranno spesi e le modalità con cui verrà portata avanti la politica Amministrativa del 
Comune, con i presenti finanziamenti, non muta il parere contrario sul bilancio e manifesta il voto contrario. 
 
Il Consigliere Satta Emanuele il quale dichiara il voto favorevole su questo punto all’ordine del giorno da parte 
del gruppo La Margherita. Si inserisce un attimo nel contesto del dibattito fra il Consigliere Podda e il Sindaco. Per 
dire che si deve contestare quando le cose vengono portate in Consiglio Comunale fuori termine e siccome questa 
delibera è stata portata in Consiglio Comunale, seppure con scadenza a oggi ma comunque nei termini stabiliti per 
l’approvazione in Consiglio, non c’è niente da dire. Molte volte, quando si pone un problema, succede di eccedere 
con le parole e di andare oltre quello che si deve dire. Quindi concorda col Sindaco quando invita ad usare parole 
più corrette. Se si è nei termini per poterla approvare questa deliberazione non vede cosa si debba contestare. Invita 
perciò a contestare, eventualmente, il contenuto della delibera, se va bene o se non va bene, ma senza contestare i 
tempi perché, i tempi, sono quelli comunque stabiliti dei sessanta giorni e si è pienamente in tempo. Rivolge un 
appello a tutto il Consiglio: di usare, durante gli interventi, termini più consoni e non usare parole o toni che 
potrebbero essere interpretati in malo modo. 
 



Sul secondo punto: Richiesta alla R.A.S. (Assessorato EE.LL. – Servizio Centrale Demanio e Patrimonio) 
per la sdemanializzazione e alienazione di un tratto di reliquato idraulico in disuso ubicato nell’area 
interessata dai lavori di realizzazione della Piazza Sant’Isidoro e dai locali da destinare a botteghe artigiane. 
 
Intervengono: 
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale illustra la proposta di deliberazione. Si tratta di autorizzare gli uffici a chiedere 
la sdemanializzazione di un tratto del rio Sant’Isidoro che risulta interessato dall’intervento di rifacimento della 
piazza Sant’Isidoro. Tale intervento è stato praticamente maggiormente evidenziato anche dal fatto che l’ultimo 
blocco delle botteghe, rispetto al progetto originario, è stato spostato perché ricadeva sulla parte coperta del rio. 
Spostandolo si è praticamente andati a cadere su parte del vecchio tracciato del rio Sant’Isidoro che, con 
l’intubamento, è stato regolarizzato. Si tratta di fare la richiesta affinché questo tratto di rio, che ormai non viene 
più utilizzato, passi alla disponibilità del Comune per poter essere poi perfezionato l’accatastamento dei fabbricati e 
passare all’assegnazione ai futuri assegnatari.. 
 
Sul terzo punto: Nomina Commissione Consiliare per l’aggiornamento dell’Albo dei Giudici Popolari delle 
Corti d’Assise e d’Assise d’Appello. 
 
Intervengono: 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale chiede al Consiglio l’approvazione e la nomina entro oggi perché entro il 10 
questa Commissione dovrà riunirsi. Ricorda che c’è la necessità di nominare due componenti del Consiglio 
Comunale perché uno è, di diritto, il Sindaco o suo delegato. Quindi chiede se si ritiene necessaria una piccola 
sospensione. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo mette ai voti la proposta di sospensione dei lavori del Consiglio 
che viene approvata all’unanimità. 
 
Alla ripresa dei lavori il Presidente del Consiglio comunica che i capigruppo hanno raggiunto un accordo e 
invita i Consiglieri a procedere alla votazione a scrutinio segreto. 
 
Dopo la votazione il Presidente del Consiglio Serra Massimo comunica che risultano componenti della 
commissione per la formazione dell’aggiornamento dell’Albo dei Giudici Popolari, i Consiglieri Comunali Perra 
Marco e Orrù Andrea. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo mette ai voti l’immediata esecutività della proposta, che viene 
approvata all’unanimità. 
 
Sul quarto punto: Approvazione Regolamento per la nomina e l’esercizio delle funzioni del Difensore Civico. 
 
Intervengono: 
 

Il Consigliere Satta Emanuele il quale apprezza la sensibilità con cui è stata trattata all’inizio del Consiglio 
Comunale la problematica di questo appuntamento previsto a Cagliari. Pensa che quando ci sono cose così 
importanti a livello politico sia giusto che il Consiglio Comunale venga convocato la mattina o permetta, 
comunque, ai Consiglieri di partecipare a questa assemblea. Chiede, pertanto, il rinvio di questo punto all’ordine 
del giorno, seppure importante, e che esso venga portato ai primi punti del prossimo Consiglio Comunale per 
poterlo approvare. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo mette ai voti la proposta del Consigliere Satta di rinviare il quarto 
punto all’ordine del giorno. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo afferma che il Consigliere Satta ha fatto riferimento all’ultimo punto 
da discutere nel prossimo Consiglio che riguarda un regolamento che si sta trascinando da diverso tempo. 
Conferma che questo sarà sicuramente il primo punto del prossimo Consiglio, che deciderà la Conferenza dei 
Capigruppo, però, approfitta della presenza contemporanea dei quattro Presidenti delle Commissioni Consiliari per 
acquisire la loro disponibilità ad una riunione, da concordare a fine lavori, per la prossima settimana, al fine di 
pianificare i lavori delle Commissioni perché ci sono diversi regolamenti che attendono di essere discussi, di essere 
confrontati in sede di Commissione per poter essere portati all’attenzione del Consiglio Comunale.  
 
Non essendoci altri interventi la seduta viene sciolta. 
 
 

================= 
 



Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                      IL Vice SEGRETARIO GENERALE
            F.to SERRA                                                                            F.to ARESU 
 

 
Pubblicato all’Albo Pretorio dal 19.09.2007 e per gg. 15 consecutivi con contestuale invio ai 
Capi Gruppo Consiliari. 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                                 F.to ANGOTZI 
 

 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 

Sinnai, lì 19.09.2007 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 

 
 


